

Keluarga Besar Kodim Surabaya Utara Gelar Halal Bihalal Dilanjutkan Jam Komandan

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

May 2, 2023 - 18:38



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos Bersama Ketua Persit KCK Cabang XLIX Ny. Rina Budi Handoko menggelar acara Halal Bihalal dengan prajurit, PNS dan Persit di Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan,

Surabaya,-Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos Bersama Ketua Persit KCK Cabang XLIX Ny. Rina Budi Handoko menggelar acara Halal Bihalal dengan prajurit, PNS dan Persit di lapangan Makodim

0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Selasa (2/5/2023).

Dalam momen Halal Bihalal tersebut nampak suasana akrab dan penuh kekeluargaan dengan berjabat tangan saling memaafkan dalam bingkai keluarga besar Kodim 0830/Surabaya Utara dilanjutkan dengan kegiatan ramah-tamah.

Acara sekaligus dirangkai dengan kegiatan Jam Komandan oleh Dandim di Ruang Aula, dalam arahannya Komandan Kodim mengucapkan Minal Aidzin Walfaidzin Mohon Maaf Lahir dan Batin selanjutnya ucapan bersyukur alhamdulillah selama rangkaian kegiatan Idul Fitri baik yang cuti maupun yang bergabung dalam siaga pengamanan dan pos pantau seluruhnya aman lancar sehat dan tidak ada kendala permasalahan di wilayah, tuturnya.

Selanjutnya, yang patut kita syukuri semua mobilitas pergeseran masing-masing perorangan anggota dari satu tempat ke tempat yang lain dapat berjalan dengan aman tidak ada yang celaka, jatuh maupun permasalahan lakalalin, kemudian sampai saat ini kita sangat bersyukur diantara kita semua masih dalam keadaan kondisi sehat wal'afiat baik keselamatan diri sendiri maupun keluarga.

Kemudian ada penekanan panglima TNI kaitannya dengan hasil Vicon dengan Para Komandan Satuan, mengingatkan kembali kepada kita pentingnya menjaga kepercayaan yang telah diberikan negara dan rakyat kepada institusi TNI "Negara mempercayakan keutuhan negara kepada kita. Rakyat menaruh harapan keselamatannya kepada kita. Jangan kotori amanah itu dan jangan melanggar sumpah kita sebagai prajurit TNI".

Keberadaan dan kehadiran TNI harus selalu bermanfaat bagi rakyat. Bantu atasi setiap permasalahan masyarakat, cerdas dalam kehidupan sosial, tidak arogan, humanis, serta selalu mengedepankan solusi.

Pertajam fungsi dan tanggung jawab sesuai Rantai Komando agar tidak mudah terprovokasi dan bijak menanggapi berita Medsos, karena kesalahan dalam Bermedsos akan memiliki konsekuensi hukum yang berlaku serta waspada terhadap ancaman yang dapat memecah belah, Selalu peduli terhadap perkembangan situasi di wilayah, Jaga soliditas antar satuan TNI seiring dengan sinergitas dengan Polri maupun instansi pemerintah, hindari bentrokan dan perselisihan, humanis dalam melaksanakan tugas di wilayah binaan dan tidak arogan terhadap warga /rakyat serta curahkan waktu tangan dan pikiran untuk satuan dalam meningkatkan profesionalisme dan memajukan kemampuan satuan, pungkasnya.